



**GOBIERNO DE
MÉXICO**

SEDENA
SECRETARÍA DE LA
DEFENSA NACIONAL



Vocería de la Guardia Nacional
Comunicado de prensa conjunto 026/Nacional
Ciudad de México, 27 de enero de 2024

EN QUINTANA ROO, GUARDIA NACIONAL Y EJÉRCITO MEXICANO LOCALIZAN 22 PAQUETES CON APARENTE NARCÓTICO ENTRE EL SARGAZO

- Fueron puestos a disposición en la Agencia del Ministerio Público de Playa del Carmen

En cumplimiento de las Estrategias Nacionales de Seguridad Pública y de Prevención de Adicciones Juntos por la Paz, en el estado de Quintana Roo, personal de la Guardia Nacional (GN), en coordinación con elementos del Ejército Mexicano, localizaron a la orilla de la playa 22 paquetes con aparente narcótico.

El hallazgo se registró cuando el personal de ambas instituciones realizaba recorridos de inspección, seguridad y prevención del delito en el área de playa conocida como Punta Arrecifes, en la isla de Cozumel.

El personal militar y los guardias nacionales se percataron de que, entre la arena y el sargazo, se encontraban diversos paquetes rectangulares envueltos con plástico de color negro; al contabilizarlos sumaron un total de 22 envoltorios, los cuales contenían una sustancia de color blanco que pudiera constituir algún tipo de narcótico.

Los paquetes, con peso aproximado de 22 kilos, fueron puestos a disposición en la agencia del Ministerio Público de la Federación en el municipio de Playa del Carmen, para determinar el tipo de droga y continuar las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional refrenda su compromiso de salvaguardar el bienestar de los ciudadanos, contribuyendo con el Gobierno de México para garantizar la paz y seguridad de la población.

#MéxicoEnGuardia



@GUARDIANACIONAL.MX



@GN_MEXICO_



@GN_MEXICO_



/GuardiaNacionaldeMéxico



2024
AÑO DE
**Felipe Carrillo
PUERTO**
RENERGIMIENTO DEL PROLETARIADO,
REVOLUCIONARIO Y DEFENSOR
DEL MAYAB